



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



24/08/2024

LEGISLATIVO

Denuncia Santiago Torreblanca que Morena está terminando con todos los contrapesos

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- En respuesta a la aprobación de la desaparición de organismos autónomos, el diputado del PAN, Santiago Torreblanca, manifestó sentirse muy triste por la destrucción del país que está haciendo Morena y este gobierno autoritario y corrupto. Lamentó que estén acabando con los contrapesos y la transparencia a la que están obligados todos los gobiernos, como es el caso de la Cofece que se va a eliminar y que cuida de la debida competencia y ahora darán manga ancha a los grandes empresarios ligados a Morena para poder acabar con los pequeños empresarios.

<https://drive.google.com/file/d/1xKOnx8InVQ2UPf4wSXDnWGYxuzYHqchp/view>